
CLAUDIA RUÍZ:

Buenos días, buenas tardes y buenas noches a todos, bienvenidos a la llamada del comité de planificación de ICANN71, el jueves 27 de mayo de 2021 a las 17:00 UTC. En la llamada del día de hoy tenemos en el canal de inglés a Cheryl Langdon-Orr, Olivier Crépin-Leblond, Jonathan Zuck, Eduardo Díaz, Alfredo Calderón, Daniel Nanghaka, Sébastien Bachollet e Yrjö Lansipuro.

En el canal en francés tenemos a Olévié Kouami y tenemos a Harold Arcos en el canal en español. Hemos recibido disculpas por no poder asistir de, Christopher Wilkinson, Natalia Filina, Alberto Soto y Maureen Hilyard.

Del lado del personal tenemos a Heidi Ullrich, Gisella Gruber y, quien les habla, Claudia Ruíz, que voy a ser la administradora de la llamada. Tenemos interpretación en español y en francés en esta llamada, los intérpretes en español son Claudia y David, y en francés están Aurélie e Isabelle.

Les pido antes de empezar que, por favor todos recuerden decir su nombre antes de hablar para la transcripción y también para que los intérpretes los puedan identificar en los canales correspondientes, por favor silencien sus micrófonos cuando no hablen para evitar el ruido ambiente. Muchísimas gracias, con esto le doy la palabra a Jonathan Zuck.

JONATHAN ZUCK:

Muchísimas gracias, bienvenidos a todos. Esto es una llamada de verificación que tendría que ser bastante eficiente, vamos a mirar

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archive, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

distintas bolas que tenemos dando vueltas en el aire en este momento, en preparación para la ICANN71.

Una vez más, estoy participando activamente y la verdad veo también que hay una gran participación en muchas sesiones, así que creo que nuestra comunidad va a tener una muy buena participación en esta ICANN71.

Bueno, sin más, vamos a las sesiones específicas de At-Large en la ICANN71. Si miran acá en el temario, en la agenda, tienen un enlace a lo que es el área de trabajo del foro de política virtual, ¿no? Ahí es como un núcleo donde está todo lo que se va a dar en esta reunión, igualmente después vamos a hablar también específicamente de ese lugar.

Tenemos una sesión de bienvenida al comienzo de la ICANN71, donde allí hablamos de lo que se va a ver, hablamos un poco también de; quizás dependiendo de los intereses particulares de cada uno, a qué sesión tendría que asistir.

Es una presentación rápida, Sébastien la describió de esta manera también y se la describió a los líderes de cada sesión, como para que todos sepan de qué se va a tratar la reunión. Después tenemos obviamente la sesión sobre los temas para debate, que algunos tienen que ver con lo surgido en las últimas reuniones de la ICANN también.

Cuando hacemos la sesión de cierre volvemos a hablar de algunas de estas sesiones también, el líder de cada una de las sesiones presenta su informe sobre qué sucedió en esa sesión o, si han asistido a alguna otra sesión, se puede hablar de eso también y ver qué pudimos aprender, qué es lo que vamos a hacer y qué política, organismo u órgano

estructural de la ICANN tenemos que tener en cuenta a medida que avanzamos en esta reunión ICANN71.

Bueno, vamos a ir directamente a las sesiones que tienen que ver con la próxima reunión. No veo a Joanna en la lista, no sé si está por teléfono o si no está en esta llamada.

CLAUDIA RUÍZ: Hola, Jonathan. No, no está en la llamada todavía.

JONATHAN ZUCK: Perdón, Heidi, no había visto la mano levantada.

HEIDI ULLRICH: Sí, yo sé que estuvieron hablando de la sesión de apertura y de cierre o de bienvenida y cierre, como estamos finalizando el cronograma e invitando a todos, me gustaría ir directamente a esas dos para ver que están bien las agendas de esas dos reuniones, la de inicio y la de cierre.

Claudia, por favor si podemos ir al día lunes. Aquí tienen los enlaces a las agendas porque en el espacio de trabajo van a estar estos enlaces a cada una de las sesiones.

No sé si lo hablé acá con este grupo o con Maureen, pero este entonces es el temario que vamos a tener, básicamente es similar al de la ICANN70, vamos a tener en esta apertura, en lugar de León que era en México, creo que Maarten podría venir acá a darnos la bienvenida a los países bajos.

Entonces serían 10 minutos, va a haber comentarios obviamente del presidente de la Junta Directiva, después tenemos unos 20 minutos aproximadamente para que Maureen hable de lo que son los objetivos y el panorama general de At-Large en la ICANN71 y después usted, Jonathan, en el resto de la sesión va a hablar de estos puntos de debate.

Veo que Sébastien levantó la mano.

JONATHAN ZUCK: Sébastien, adelante.

SÉBASTIEN BACHOLLET: No tengo ningún pedido, pero entiendo que el personal dice que invita al local a abrir la reunión, me parece que es bueno que Maarten lo haga y me parece que tenemos que hacerlo también para lo que puede ser miembros de Europa, presidente de ALAC o de las RALO, me parece hacerlo desde el lado de la Junta Directiva, pero no sé si es tanto para nosotros. Gracias.

HEIDI ULLRICH: Ok. Adelante, Jonathan.

JONATHAN ZUCK: Quiero un poco de claridad porque la verdad que no entendí lo que estaba pidiendo. Alguien además de Maarten para que dé las palabras de bienvenida, ¿eso es lo que está pidiendo?

SÉBASTIEN BACHOLLET: No es, además de. Recuerden que en la reunión de la ICANN yo soy presidente regional de ICANN, acá de la Junta Directiva invitamos al presidente porque él es de Europa. Bueno, hagamos lo mismo para nuestra propia Junta, yo lo que digo es, reemplacemos a Maureen por Joanna.

JONATHAN ZUCK: Está bien. Vamos a tomar esto como un asesoramiento, pero entiendo la recomendación entonces, gracias. ¿Alguna otra pregunta o comentario? ¿Heidi?

HEIDI ULLRICH: Gracias. Bueno, ahora me gustaría ir al día jueves porque es el día de la reunión de cierre.

Una vez más, este es el temario, Maureen va a hablar de los puntos salientes de la ICANN71 y si hay alguna sesión de ALAC, después va a venir Göran, Maarten y León, ellos van a hablar de los puntos salientes desde la perspectiva de la Junta Directiva.

Esta vez Natalia nos va a dar entonces los comentarios y los anuncios de quién es el ganador del concurso de redes sociales, y después tendremos unos minutos para hablar de qué pasos vamos a tomar con miras a la ICANN72.

¿Algún comentario? Bien, perfecto. Muchísimas gracias, Jonathan.

JONATHAN ZUCK: Gracias a usted. Y volvemos a la agenda original, yo iba a decir que Joanna no estaba en la llamada, entonces iba a avanzar a la siguiente sesión acá.

Hadia, no sé si nos quiere hablar un poco de cómo están las cosas en lo que tiene que ver con el temario, los oradores, etc., para lo que tiene que ver con la comercialización de los ccTLD.

HADIA ELMINIAWI: Yo creo que nosotros en el temario tenemos a los oradores y necesitamos finalizar con un correo electrónico para invitar a quienes quieran participar, la sesión va a empezar con una historia sobre el desarrollo de las políticas que tienen que ver con la ccNSO, esto lo va a hacer Christopher y después vamos a tener tres oradores o tres panelistas.

Alejandra, la presidenta de la ccNSO, Lakhi, que es CEO de .AFRICA y Kieren McCarthy, ellos van a responder a las preguntas pautadas en el temario, como moderador va a estar Olivier y yo voy a ser la relatora.

Esta es la forma en la que hemos estructurado la sesión, no sé si Christopher está con nosotros y quiere decir algunas palabras al respecto o quizás Oliver, pero esto es básicamente lo que está programado. Gracias.

JONATHAN ZUCK: Gracias, Hadia. No veo a Christopher en la lista de participantes... No, perdón, presenté disculpas. Olivier ya habló sobre eso, sé que está tratando de monitorear dos llamadas a la misma vez y la idea es no ser

tan específico porque sé que hay varias tensiones sobre este tema. No sé si quiere agregar algo más a lo que se dijo.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Gracias, Jonathan. No, creo que en definitiva vamos a tratar de que esto sea lo más abierto posible y no ir a ningún punto específico para no generar ningún problema específico para ningún registro porque de lo contrario, va a ser como una plataforma para que la gente se queje de este problema, de este otro y de aquel otro, y la verdad me parece que esto no es interesante para nadie. Nada más que eso.

JONATHAN ZUCK: Perfecto, Olivier. Sí, por eso es una sesión corta, después tendremos toda la semana para hablar de eso. ¿Hadia?

HADIA ELMINIAWI: Yo quería confirmar lo que acaba de decir Olivier. Estoy armando las preguntas, son dos preguntas que no son específicas, son generales de hecho. No las tengo acá a la vista, pero las dos preguntas son: ¿Cuál es el impacto de la comercialización de los registros de ccTLD y la competencia, la confianza de los consumidores en la estabilidad del DNS?

Y la otra tiene que ver con la comercialización de los registros de ccTLD, ¿cómo afecta esto a los usuarios finales? Entonces nos estamos concentrando en el tema desde la perspectiva del usuario final y definitivamente no nos vamos a concentrar en casos específicos. Si quieren, también podría hablar de la siguiente sesión.

JONATHAN ZUCK: Sí, claro era lo que iba a preguntar ahora, si nos puede hablar entonces de lo que tiene que ver con la participación de usuarios finales en los PDP de la ICANN.

HADIA ELMINIAWI: No hemos finalizado aún los oradores, pero, en general, la idea era tener un panelista que hablara de la participación de los usuarios finales en el sistema de la ICANN y estábamos pensando en Cheryl o Maureen, si pudieran hacer esto. Después íbamos a tener a los panelistas para que traten de contestar, de qué manera la Junta Directiva se basa en la comunidad cuando toma las decisiones. Y la otra pregunta es, ¿en qué medida la comunidad de la ICANN ha podido dar una opinión que sea representativa de los usuarios finales.

Esto es lo que nosotros tenemos sugerido. Jonathan, por supuesto, los panelistas van a intentar responder ambas preguntas, pero no sé, Jonathan, si quizás deberían concentrarse más en la capacidad de recolectar opiniones entre los asistentes, no sé si eso puede ser una posibilidad.

Y también estamos pensando en tener a Göran Marby para reflexionar sobre qué manera desde la perspectiva de los usuarios finales lo implementa o existe un impacto en lo que realiza la ICANN, la forma en la que se desempeña y también en la Junta Directiva, estamos pensando en León, en Mandla, quizás ellos puedan hablar de qué manera se toma en cuenta la perspectiva de los usuarios finales, cómo se pondera y se

valora su asesoramiento, y de qué manera esto se toma en consideración cuando la Junta Directiva tiene que tomar una decisión.

Básicamente entonces estamos acá donde va a haber gente que va a hablar desde el lado de la comunidad de los usuarios y vamos a tener entonces quiénes deciden sobre las políticas, los que implementan las políticas, todo para poder hablar de qué manera se toma en cuenta la perspectiva de los usuarios finales cuando se toma una decisión y cómo se le implementa. Gracias.

Y también quiero decir, Jonathan, que estamos organizando la reunión con Sarah, así que quizás ella quiera agregar algo. Gracias.

JONATHAN ZUCK: Vi en el chat que había cuestiones mencionadas en Zoom, quizás tenemos que hacer un Skype o una llamada para finalizar algunas de las ideas que hay ahí. Eso es algo que va a ocurrir pronto y todavía hay que darle un poco de forma, quizás los tres tenemos que reunirnos.

HADIA ELMINIAWI: Jonathan, ¿después de esta llamada? ¿O cuándo?

JONATHAN ZUCK: Tengo otra cosa a las 3:00, pero de 2:00 a 3:00 sí.

HADIA ELMINIAWI: Quizás entonces después de esta llamada.

JONATHAN ZUCK: Me parece bien.

HADIA ELMINIAWI: Ok.

JONATHAN ZUCK: ¿Hay alguna otra pregunta? Sébastien, veo una recomendación respecto de los panelistas. ¿Hay alguna pregunta o comentario sobre esta sesión?

Bueno, vamos ahora a EURALO, le voy a dar la palabra a Gisella y a Heidi para que hablen de las inter sesiones, la semana de inter sesiones.

HEIDI ULLRICH: Gisella, ¿quiere tomarla usted? Veo que está Daniel también en la llamada, quizás él se pueda ocupar de esto.

GISELLA GRUBER: Gracias, espero que me puedan escuchar bien. Gracias, Heidi.

La semana de inter sesiones va a ser la semana del 07 de junio, es decir, entre la semana preparatoria y la semana del evento de ICANN71 en sí. No tenemos todavía sesiones preparatorias, pero sí les pedimos que miren los webinars de la semana preparatoria porque habrá muchas sesiones interesantes y como mencioné, hay llamadas de ALAC para las cuales hay que registrarse, por eso no se olviden de registrarse.

El 07 de junio, el lunes, a las 17:00 UTC tenemos una reunión de ICANN71, hablaremos de sesiones moderadas por los líderes, les vamos a pedir que den una breve presentación de su sesión durante ICANN71.

Pido disculpas, Claudia, ¿podemos volver por favor a la página anterior, la página de la agenda?

El día martes de 15:00 a 17:00 UTC, esta es parte de la semana de inter sesiones, pero tenemos una sesión de EURALO, el Flash Pitch Tour, lo voy a dejar como el próximo punto de la agenda que habla de la sesión de EURALO, se lo voy a dar entonces a Sébastien para que nos cuente de eso.

La tercera sesión de esta semana es el día miércoles 09 de junio a las 12:00 UTC por 90 minutos, es una reunión de difusión y participación liderada por Daniel y Natalia. Como tenemos a Daniel en esta llamada, quiero preguntarle entonces a Daniel si quiere decir algunas palabras y que luego las puede completar Natalia.

DANIEL NANGHAKA:

Muchas gracias, Gisella, por darme la oportunidad de hablar. Con respecto a las sesiones de difusión y participación, como todos sabemos, estamos llegando al final del año fiscal y, por lo tanto, al igual que hicimos en Kobe, tenemos que lograr que los líderes de las RALO se reúnan para poder conversar sobre qué manera pueden colaborar. Entonces durante esta sesión vamos a cubrir algunos aspectos con los líderes de las RALO, con los enlaces, los miembros de difusión y participación.

También hablaremos sobre cómo podemos mejorar nuestras agendas en el próximo año fiscal. Durante ese período esperamos que haya también estrategias regionales, va a ser como un panorama general con la

aprobación de estas estrategias, es decir, que debemos empezar a organizar los eventos.

Habrà otras regiones también que van a entrar en acción después del COVID-19, por eso sabemos que va a haber difusión y participación que va a ocurrir en cumplimiento con los plazos establecidos por la ICANN. Todo esto se va a discutir. En algún momento también habrá una segunda parte, sabemos que las vacunas están avanzando.

Aquí también habrá algunas presentaciones de las distintas regiones y también actualizaciones sobre las distintas actividades que se han organizado o planificado durante este año fiscal, habrá otros informes también. Será una sesión de 90 minutos y esperamos tener buenos aportes, por eso aliento a todos los líderes a que participen en esta llamada y les agradezco.

La agenda entonces ya está fijada, creo que la pueden encontrar en la Wiki. Gracias, Gisella, le doy la palabra.

GISELLA GRUBER:

Gracias, Daniel. Antes de volver a darle la palabra a Jonathan, Natalia, ¿quiere usted agregar algo más? Mil disculpas, me parece que Natalia no está en la llamada, entonces ahora sí le doy la palabra a Jonathan.

JONATHAN ZUCK:

Gracias, Gisella, por este panorama general. Ahora tendremos una conversación entonces sobre lo eventos de EURALO con Sébastien y Natalia. Sébastien, adelante.

Creo que va a ser solo Sébastien porque Natalia no está con nosotros hoy.

SÉBASTIEN BACHOLLET: Lo que puedo decirles a partir de la última llamada es que, nos falta la confirmación de un participante, todos los demás que querían participar ya dieron su acuerdo y creo que nos está yendo bien, está todo bastante bien organizado, el Flash Pitch Tour y también otros eventos de EURALO.

En cuanto a la sesión de política, no sé cuál es la última actualización, pero tenemos a alguien que quiere quizás hablar de esto específicamente y si no vamos a ver una buena organización, pero hay nombres que faltan. Para el evento social nos resulta difícil, pero estamos avanzando, acabamos de tener una llamada y ahora podemos tener un panorama de qué es lo que queremos lograr y esperamos finalizarlo pronto. Gracias.

JONATHAN ZUCK: Gracias de nuevo, Natalia ha circulado unas informaciones sobre el evento social en la lista también, por eso les pido que miren su correo para ver esa información. Maureen, nos iba a hablar sobre los próximos pasos, creo que le voy a dar la palabra a Heidi. Dado los plazos que tenemos, esto es para que las personas se organicen, finalicen sus agendas, el personal, y también enviar las invitaciones a los oradores a medida que nos vamos quedando sin tiempo.

Heidi, ¿quisiera usted agregar algo más a los próximos pasos?

HEIDI ULLRICH: Eso es todo Jonathan, el personal va a continuar finalizando las agendas, necesitamos desesperadamente todas las sesiones de políticas porque ustedes saben que ahí hay oradores también. Daniel y Natalia... Sé que Natalia no está aquí, pero voy a agregar yo la agenda tal como dijimos, vamos a estar en contacto con el equipo de AFRALO para su sesión, por eso necesitamos también esa agenda. Y veo que Gisella tiene la mano levantada...

GISELLA GRUBER: Gracias, Heidi. Quiero recordarles que no se olviden de copiarme en el email cuando manden la lista de las personas, voy a asegurarme de enviarles luego las invitaciones de calendario que van a ser muy útiles y también estar segura de que todos estén registrados para ICANN71. Y estamos a disposición para ayudarles en lo que necesiten.

JONATHAN ZUCK: Gracias, Gisella. Quiero agregar que, respecto de las presentaciones en sí, si necesitan ayuda o necesitan que yo mire la presentación o que haya una sesión introductoria, voy a poder mirarlo, vi también un taller sobre las presentaciones online que está posteo en el vínculo. Si hay un deseo de hacer un taller pequeño donde la gente experimente un poco con las cámaras virtuales y poner gráficos en el video, sin duda, podré yo encontrar el tiempo con el equipo de seminarios web para poder ver si encontramos algún valor en todo esto, si es que quieren mejorar sus presentaciones un poco.

Díganmelo y voy a trabajar entonces con Hadia para coordinar algo, mientras tanto, si necesitan ayuda individual por favor háganmelo saber

también. Gisella, ¿es una mano anterior? ¿Verdad? Bueno, parece que sí.

La próxima reunión entonces es el 03 de junio a las 18:00 UTC, ¿hay alguien más que quiera mencionar alguna otra cuestión? Muy bien, en ese caso, gracias a todos. Antes de actualizar la agenda, les digo que ha sido esta una excelente reunión y vamos a volver a hablar pronto.

HEIDI ULLRICH: Gracias, Jonathan.

GISELLA GRUBER: Gracias a todos, y hasta luego.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]